

Kolpingsfamilie Bad Kreuznach wählte in ihrer Mitgliederversammlung neuen Vorstand.

Am 28. April trafen sich die Mitglieder der Kolpingsfamilie Bad Kreuznach zu ihrer Mitgliederversammlung und zur Wahl ihres Vorstandes. Constantin Bügler- Vogelgesang aus dem Leitungsteam begrüßte die Kolpingsschwestern - und Brüder und leitete die Versammlung. Von den Gruppenleitern der Theatergruppe (Werner Jansen), Mann sieht sich (Wolfgang Dietrich), Frida (Angelika Schneider) und Kaffee bei Kolping (Wolfgang Dietrich) wurde über deren Aktivitäten berichtet. Danach erläuterte die stellvertr. KassiererIn Sonja Steeg die Einnahmen und Ausgaben des vergangenen Jahres und die Mitgliederentwicklung. Der Vors. der Kolpingsstiftung, Norbert Schaller berichtete über die Entwicklung der Stiftung und die Verteilung der Stiftungsgelder. Anschließend gab das Mitglied des Leitungsteams, Wolfgang Dietrich einen Überblick über die verschiedenen Angebote der Kolpingsfamilie im letzten Jahr. Nach dem Bericht der Kassenprüfer Barbara Bügler und Jens Steeg, wurde aus der Versammlung der Antrag auf Entlastung des Vorstandes gestellt, und diese erteilt. Zum Schluss stand die Neuwahl des Vorstandes auf der Tagesordnung. Wahlleiter Norbert Schaller stellte die Kandidaten vor. Alle vom Vorstand vorgeschlagenen Kandidaten wurden gewählt und nahmen die Wahl an. Diese waren wie folgt:

Leitungsteam: Constantin Bügler-Vogelgesang, Horst Preißmann, Wolfgang Dietrich

Geistlicher Beistand: Pastor Dr. Michael Kneib

Schriftführer: Michael Erbert

Kasserin: Hanne Schaller

Stellvertr. KassiererIn: Sonja Steeg

Gruppenleiterin Frida: Angelika Schneider

Gruppenleiter Theater: Werner Jansen

Gruppenleiter Kaffee bei Kolping: Wolfgang Dietrich

Gruppenleiter Mann sieht sich: Wolfgang Dietrich

Beisitzer: Klaus Gemünden

Im Schlusswort stellte das Leitungsteam fest, dass die Kolpingsfamilie Bad Kreuznach eine lebendige Gemeinschaft innerhalb der Pfarrgemeinde Hl.Kreuz ist und wünschte sich, dass das Interesse an ihren Angeboten noch größer wird.

Bei Kaffee und Kuchen endete die Versammlung